



Regierungsratsbeschluss vom 14. März 2017

Anpassung des Konzepts Integrationsgespräche

P170089

1. Der Regierungsrat nimmt das Konzept «Integrationsgespräche» zur Kenntnis.

Begründung

Der Regierungsrat nimmt das überarbeitete Konzept «Integrationsgespräche» zur Kenntnis, das aufgrund der seit der Einführung gesammelten Erfahrungen unter anderem eine Anpassung der Zielgruppen der Gespräche vorsieht. Künftig sollen neben Drittstaatsangehörigen auch Risikogruppen von EU-Bürgerinnen und Bürgern gezielt angesprochen werden.

